



Chile repudia ataque de Israel a una escuela en Gaza

Description

El gobierno de Chile condenó hoy el ataque indiscriminado de Israel contra una escuela en Gaza que servía como centro de refugiados, donde murieron un centenar de personas, incluidas mujeres y niños.

Un comunicado publicado en la página del Ministerio de Relaciones Exteriores reitera su exigencia a Tel Aviv a cumplir con el derecho internacional humanitario para la protección de los civiles en conflicto.

Al mismo tiempo solicita una investigación penal para juzgar y sancionar a los responsables de este horrible ataque.

Según fuentes locales, al menos tres misiles disparados desde aviones impactaron en el centro educativo Al Tabaeen, en momentos en que las personas en su interior realizaban la oración del amanecer.

En línea con la Corte de Justicia de La Haya, Chile solicita a la comunidad internacional considerar, de manera urgente, modalidades precisas y medidas adicionales para poner fin, lo antes posible, a la presencia ilegal de Israel en el territorio palestino ocupado, concluye el comunicado.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Agosto 2024